

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan di SD Negeri Keputran 2 Yogyakarta dengan subyek penelitian semua siswa kelas V B diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Motivasi belajar agama pada siklus I memperoleh hasil observasi 37,49% dan hasil angket 57,95% dengan rata-rata persentase sebesar 47,72%. Persentase tersebut menunjukkan bahwa motivasi belajar agama masih cukup rendah. Sedangkan pada siklus II memperoleh hasil observasi sebesar 73,23% dan angket 65,12% dengan rata-rata persentase sebesar 69,17%. Presentse tersebut menunjukkan motivasi belajar sudah tergolong tinggi.
2. Media CD pembelajaran PAI digunakan peneliti untuk melakukan pembelajaran dalam rangka meningkatkan motivasi belajar agama. Media CD pembelajaran PAI dioperasikan melalui laptop kemudian ditampilkan melalui LCD dan proyektor yang sudah tersedia di dalam kelas.
3. Terjadi peningkatan motivasi belajar agama dari siklus I ke siklus II. Peningkatan tersebut ditandai dengan meningkatnya hasil observasi pada siklus I dan siklus II sebesar 35,74%. Sedangkan peningkatan dari hasil angket adalah sebesar 7,17%. Secara keseluruhan peningkatan motivasi belajar dari siklus I ke siklus II adalah sebesar 21,45%.

## B. Saran-Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan, terdapat beberapa saran dari peneliti antara lain adalah sebagai berikut:

### 1. Bagi Guru

Sebagai guru yang professional, sebaiknya guru meningkatkan keterampilan mengajar dalam rangka meningkatkan motivasi belajar siswa. Salah satunya adalah meningkatkan penggunaan media belajar yang menarik dan mengikuti perkembangan teknologi. Dengan penggunaan media yang menarik maka dapat menambah minat belajar dan siswa akan lebih semangat dalam mengikuti pembelajaran.

### 2. Bagi sekolah

Sekolah perlu mendukung segala tindakan yang dapat meningkatkan motivasi belajar siswa dan menyediakan sarana dan fasilitas pembelajaran yang diperlukan. Sehingga peningkatan motivasi belajar siswa dapat meningkatkan mutu sekolah juga.

## C. Kata Penutup

Alhamdulillah puji syukur kami panjatkan atas kehadiran Allah Swt. yang telah melimpahkan segala rahmat, hidayah serta inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dengan mencurahkan segala kemampuan, tenaga, pikiran serta doa dalam menyelesaikan Skripsi ini. Namun mengingat keterbatasan dan kemampuan penulis dalam menyusun skripsi ini, maka penulis sangat menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna.

Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari para pembaca. Semoga penyusunan Skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak yang terlibat dan bagi para pembaca. Amin.